

さくらだより

vol. 60

2025年12月19日発行

# 2025 プレイバック!

1月

## 新工場完成

待ちに待った新工場が完成!  
新たな一歩を踏み出し、より快適な環境でのスタートとなりました。



3月

## 配管体験ブースの盛況と 社長のラジオ出演

イオンモール富谷で  
子ども向け「配管体験」ブースを出展し  
ました! 子どもたちは自分だけのオリジナル配管  
づくりに挑戦し、最後には実際に水を流す  
体験も。



1月

January

2月

February

3月

March

4月

April

5月

May

6月

June

7月

July

8月

August

9月

September

10月

October

11月

November

12月

December

世の中の  
出来事は  
こちら

1月 JANUARY 24

### 日銀、0.5%への追加利上げを決定

日本銀行が政策金利を0.5%へ引き上げる追加利上げを決定。2024年7月以来の利上げで、金利は約17年ぶりの水準となりました。長年続いた金融緩和政策からの出口戦略が、着実に進められた年明けでした。

2月 FEBRUARY 10

### 米トランプ政権、鉄鋼などに追加関税

1月に就任した米国のトランプ大統領が、輸入される鉄鋼とアルミニウムに25%の追加関税を課す布告に署名。日本製品も対象とみられ、世界経済の不確実性が高まり、日本の製造業は難しい対応を迫られました。

4月 APRIL 13

### 大阪・関西万博、ついに開幕

4月13日、20年ぶりとなる国際博覧会「大阪・関西万博」が開幕。準備の遅れが懸念されましたが、開幕後は「ミャクミャク」グッズなどが人気を集め、10月の閉幕まで日本中を巻き込む熱狂の舞台となりました。

5月 MAY

### コメ価格が高騰、「5キロ5000円」時代へ

2024年の大凶作を受け、コメの価格が高騰。5月にはスーパーでの平均価格が「5キロ約4400円」と報じられ、食卓にも大きな影響が。「コメ離れ」が加速し、日本の食料安全保障と食文化のあり方が問われました。

6月 JUNE 6

### 映画『國宝』が興収170億円超の大ヒット

吉沢亮主演の映画『國宝』が6月6日に公開され、興行収入170億円を突破する歴史的大ヒットを記録。「復習」のための原作本購入や、本物の歌舞伎公演に足を運ぶ人も続出し、社会現象となりました。

9月 SEPTEMBER 21

### 「東京2025世界陸上」開催、競歩でメダル

9月に「東京2025世界陸上」が国立競技場で開催。お家芸の競歩では、女子20kmで藤井菜々子選手が日本女子競歩史上初の銅メダル、男子35kmで勝木隼人選手も銅メダルを獲得し、満員の観客を沸かせました。

10月 OCTOBER 4

### 高市早苗氏、憲政史上初の女性総理に

10月4日、自民党総裁選挙で高市早苗氏が新総裁に選出され、憲政史上初の女性総理大臣が誕生。直後には公M党が連立離脱を表明。「戦後80年」の節目に、日本の政治が歴史的な転換点を迎えるました。

11月 NOVEMBER 10-21

### COP30、アマゾンの玄関口ベレンで開催

国連気候変動枠組条約第30回締約国会議(COP30)がブラジル・ベレンで開催。パリ協定の「1.5度目標」達成が危ぶまれる中、「森林保全」や「エネルギー移行」、社会的不平等は正が主要議題となりました。

12月 DECEMBER 7

### 新型基幹ロケット「H3」成功なるか

12月7日、新型基幹ロケット「H3」の8号機が、準天頂衛星「みちびき」5号機を搭載して打ち上げられる予定です。2023年の失敗を乗り越え、日本の宇宙開発技術が成功を掴むか、未来への希望を乗せたミッションとして年末の空に注目が集まります。

新工場の完成や多くのイベント開催、メディア出演など、2025年は大きな飛躍の年となりました。

社会情勢が大きく変化する中、当社もまた新たな一步を踏み出しています。

世の中の動きとともに、充実の1年間を振り返ります。

6月

## 企業説明会

次世代の人材に向けて、建設業の魅力を発信しました。



8月

## 『シゴト手帖』 テレビ番組出演

番組では、これまでの仕事の歩みや大切にしてきた想いについて語りました。また収録の場では、高校時代に所属していたハンドボール部の恩師と久しぶりに再会し、当時の思い出を振り返る貴重な時間となりました。



10月

## イオンモール名取で 配管体験ブース出展

大人気の配管体験がイオンモール名取にも登場。多くの子どもたちにものづくりの楽しさを伝えました。



7月

## マインドフルネス社員研修

社員一人ひとりが心を整え、よりよい職場づくりを目指すことを目的に開催。



9月

## さくら獅子丸くん誕生

ついに公式キャラクター「さくら獅子丸」が完成! イベントなどで大活躍中です。



11月

## YouTube・建設新聞取材

YouTube撮影や建設新聞の取材などが相次ぎ、メディアからの注目がさらに高まりました。



2025年の  
感謝を届ける

# 「ありがとう」メッセージ

日頃、共に働く仲間へ感謝の気持ちを伝えていますか？

今回は、3名の皆さんから寄せられた、心温まる「ありがとう」のメッセージをご紹介します。



感謝を伝えたい相手

製造部 高橋 佳明さんへ

ありがとうエピソード

いつも気さくに接してくださり、  
ありがとうございます！

尊敬しているところ

誰にでも優しく、とても丁寧に教えてくださるところを尊敬しています。高橋さんのように丁寧に、これから入る後輩たちに接することができるよう意識していきたいと思っています。

メッセージ

いつもお声がけくださりありがとうございます。これからも頑張っていきますので、よろしくお願ひします。



感謝を伝えたい相手

上司・親方・社員の方々へ

ありがとうエピソード

毎日様々なことを  
教えていただき、  
ありがとうございます！

尊敬しているところ

配管やサポートの組み方を教えていただき、毎日勉強になっています。困っているとすぐに駆けつけてくださる、心強い存在です。仕事を続ける中で、ご指導いただいた知識や経験が自身の成長に繋がっていると実感しています。

メッセージ

まだ未熟者ですが、精一杯頑張ります。  
これからもよろしくお願ひします！



感謝を伝えたい相手

製造部 菅野 麗睦さんへ

ありがとうエピソード

工場でいろいろ教えてくださり、  
ありがとうございます！

尊敬しているところ

仕事に対してとても真面目で、「次に何をすればいいか」や「効率的に進めるにはどうしたらいいか」をよく考えているところです！私も、麗睦さんのように広い視野で物事を考えられるようになりました！

メッセージ

麗睦さんと仕事ができて楽しいと感じます。まだわからないこともあります、これからもいろいろ教えてください！

# クリスマス特別企画! 自分に贈りたいご褒美プレゼント

2025年も残りわずかとなりました。

今年1年を駆け抜けた自分自身へ、特別なプレゼントを贈ってみるのはいかがでしょうか？

今回は、3名の皆さん選んだ「自分へのご褒美」を、その理由とともにご紹介します。



製造部  
木戸 夢花さん

自分に贈りたいプレゼント  
プロジェクト

選んだ理由

小さい子どもがいるため、なかなか映画館に行けません。家で大きな画面で映画を見たいと思います。

今年頑張ったこと！  
毎日、笑って過ごせました！



製造部  
今野 舞さん

自分に贈りたいプレゼント

財布

選んだ理由

今の財布は長年使っていて古くなっていますが、じっくり選ぶ時間がなかなかありませんでした。ゆっくり選ぶ時間も楽しみながら、また長期間使える良いものを選びたいと思います。

今年頑張ったこと！

2025年は、欠勤しないよう努めました。病院などに行く理由で休むこともありました、自分の中では頑張れたと思います。



製造部  
アベリオ  
阿部 莉緒さん

自分に贈りたいプレゼント  
Vivienne Westwoodの財布

選んだ理由

値は張りますが、高校生のときから欲しかったからです。

今年頑張ったこと！  
今年に入ってから5つの資格を取得しました。任せてもらえる仕事もあり、日々勉強しながら、楽しく働くことができたと思います。

